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DIPUTADO FEDERAL

Mi compromiso 
es impulsar leyes 
que mejoren tu 
calidad de vida.

Soy un vecino como tú. Nací 
y crecí en la Alcaldía Benito 
Juárez. Vengo de una 

familia que me inculcó 
principios y valores de los 
que me siento 
profundamente orgulloso. 

Me he formado en la cultura 
del esfuerzo; creo 
firmemente en que todos los 
días debemos superarnos, 
fijarnos metas y trabajar duro 
para alcanzarlas. No conozco 
otra forma de crecer que 
trabajando honestamente 
cada día. 

Desde hace 22 años soy 
orgullosamente panista y 
gracias a tu confianza he 
tenido la oportunidad de 
trabajar para ti en diferentes 
cargos, mi carrera política 
siempre ha sido a favor de los 

vecinos de Benito Juárez y 

con la firme convicción de 
hacer el bien común.
 
Hoy desde la Cámara de 
Diputados represento tu voz, 
tus inquietudes y 
necesidades, que también 
son las mías. Hago que la voz 
de los benitojuarenses se 
escuche y propongo leyes 
para tener una mejor 
comunidad, una mejor ciudad 
y un mejor país.

Los retos que tenemos 
enfrente son enormes, pero 
sé que juntos podemos 
superarlos. Gracias a eso 
seguiremos haciendo de la 
Benito Juárez el mejor lugar 
para vivir.
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racias al apoyo y confianza de las y los 
benitojuarenses fui electo por 172 mil 107 

votos, es decir, 70% de las preferencias 
electorales me favorecieron y me 
convirtieron en el Diputado Federal más 
votado de todo México.

Sin duda tengo una gran responsabilidad y 
compromiso con mis vecinos, quienes saben 
que seguiré trabajando; siendo su voz en el 
Congreso, apoyándolos con gestiones ante 
las autoridades correspondientes y 
acompañando las luchas sociales que les 
preocupan.

G

BUEN GOBIERNO
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• En materia de seguridad promoví 
sanciones más severas a 
extorsionadores y la creación de 
estrategias de seguridad para 
prevenir los delitos fortaleciendo el 
uso de tecnología.

• Soy un aliado de las mujeres, por eso 
impulsé un incremento presupuestal 
para prevenir y atender el cáncer de 
mama, el objetivo es garantizar 
tratamientos y medicinas para 
mujeres con cáncer.

• Propuse fortalecer los refugios que 
atienden mujeres víctimas de 
violencia.

• Tus impuestos deben tener garantía 
de buen uso; por eso exigí el regreso 
del Instituto Nacional del 
Emprendedor, estoy convencido de 
que es necesario apoyar a las micro, 
pequeñas y medianas empresas y 
apoyar al comercio local.

Como tu Diputado:

En unión con las autoridades de la Alcaldía 
Benito Juárez, los vecinos y la ley, 
seguiremos dando resultados a favor de 
nuestra demarcación.
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• Promoví que dentro del PEF 2023 se 
consideraran 5 mil millones de pesos 
para apoyos a las micro, pequeñas y 
medianas empresas. Además del 
regreso del Programa de Apoyo al 
Empleo.

• Para apoyar la economía de los 
benitojuarenses, propuse eliminar el 
IVA en servicios de internet.

• Promuevo una campaña de difusión de 
micro y pequeños negocios que se 
encuentran en nuestra Alcaldía, para 
fomentar el consumo local. 

• Para proteger nuestras instituciones 
voté en contra de la dañina reforma 
electoral, además  apoyé una 
propuesta para contar con elecciones 
transparentes, segunda vuelta 
electoral, voto electrónico, nulidad de 
elecciones por participación del crimen 
organizado y regulación de los 
gobiernos de coalición.

• Voté en contra del Plan B del 
presidente, así como de la reducción 
presupuestal del INE.



• Limitar la adjudicación directa como 
mecanismo de contratación, se evitará 
la corrupción, abusos, amiguismos y 
fraudes.

• Que los servidores públicos presenten 
declaración de intereses donde 
incluyan las actividades de su 
cónyuge.

• Garantizar perfiles independientes y 
profesionales en los organismos 
autónomos.

• Un llamado para que cesen los ataques 
al periodismo por parte del Gobierno 
Federal.

• Que la FGR y la CNDH intervengan 
cuando los ataques a periodistas o 
defensores de derechos humanos 
provengan por parte del Gobierno.

• Llamado a las autoridades para que 
brinden mayor protección a 
periodistas y defensores de derechos 
humanos.

a corrupción y el amiguismo son factores 
que deben quedar fuera del Gobierno, por 

ello propuse diversas iniciativas para 
reformar leyes que eviten estas prácticas 
nocivas.
 
Propuse:

La protección a la libertad de expresión es 
una de mis prioridades, por lo que me he 
pronunciado en contra de los ataques que 
sufren los periodistas desde el Palacio 
Nacional, por eso he impulsado lo siguiente:
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La libertad de prensa 
es fundamental en 
una democracia.

L



 La educación es un pilar fundamental del 
desarrollo de nuestro país, por eso 
acompañé a las comunidades escolares de la 
Alcaldía Benito Juárez a exigir atención a la 
infraestructura educativa y a gestionar el 
mantenimiento y rehabilitación de las 
escuelas.

En Benito Juárez y en cualquier rincón del 
país, las niñas y los niños merecen contar con 
escuelas seguras y dignas para los 
estudiantes.

i hay un sector al que hay que apoyar, son 
los jóvenes, quienes tras la pandemia no 

solo modificaron su forma de aprender, de 
convivir, de divertirse, sino que enfrentaron 
obstáculos para continuar con la llamada 
nueva normalidad, por ello es vital que 
apoyemos la calidad en su educación, su 
salud, sus proyectos e intereses. 

S

• Impulsé que por ley se brinde atención 
a niñas y adolescentes para promover 
estilos de vida saludables y prevenir 
trastornos mentales.

• Impulsé el servicio de internet sin IVA, 
con lo que su costo sería menor y más 
personas podrían acceder a ello. 

JOVENES
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Apoyé propuestas para regresar el fondo de 
desastres, para que en caso de una 
emergencia o desastre natural, se cuente 
con los recursos necesarios para atender los 
daños. Dentro de las propuestas se 
encuentran:

• La creación del Fondo de Apoyo Social 
ante Desastres Naturales FASDEN, 
para garantizar recursos y atender 
afectaciones por desastres naturales.

• Que las autoridades responsables 
realicen visitas de verificación en 
instalaciones domésticas de gas.

MEDIO AMBIENTE
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l cuidado del medio ambiente es tarea de 
todos. Hoy más que nunca debemos 

tomar acción para cuidar el planeta donde 
vivimos y realizar acciones que generen un 
impacto positivo en nuestro entorno.

• Ante la crisis por el agua, propuse que 
las dependencias de Gobierno, 
municipios y alcaldías de todo el país 
deberán instalar en sus inmuebles 
sistemas de captación de agua de 
lluvia.

• Propuse que en todo el país se diseñen 
y apliquen programas vinculados a 
campañas de manejo integral de 
residuos a cambio de beneficios en el 
costo de las tarifas en el transporte 
público. Reciclar pilas a cambio de 
transporte público gratuito.

E

Tenemos casos de éxito en 
la implementación de estas 
medidas, por ello 
propongo replicar las 
buenas acciones y 
aprovechar el agua de 
lluvia en beneficio de más 
vecinos. 



SOCIAL
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stoy convencido que debemos generar las condiciones necesarias para lograr que todos 
los derechos sean para todas las personas, priorizando siempre a quienes por su edad, 

género o cualquier circunstancia estén en situación vulnerable.
E

• Apoyé que las penas por el delito de abuso 
sexual a menores de 15 años, de personas que 
no tengan la capacidad de comprender el 
significado del hecho y por el uso de 
violencia, se agraven con penas más severas. 

• Voté a favor de la iniciativa de vacaciones 
dignas, que es de suma importancia para las y 
los trabajadores, con esto se confirma que el 
trabajo conjunto con la ciudadanía es 
fundamental en la búsqueda de mejores 
condiciones para todos.

• Apoyé reformas al Código Civil Federal para 
evitar discriminación basada en roles de 
género en materia de alimentos que 
comprenden comida, vestido, habitación y 
asistencia en casos de enfermedad.

• Voté a favor de eliminar el horario de verano, 
ya que no hay evidencia científica que 
demuestre su utilidad, además de que genera 
problemas para la salud.



a igualdad entre hombres y mujeres debe ser una realidad, ellas no merecen más violencia, 
sino respeto, apoyo y participación en igualdad de circunstancias en todos los aspectos de 

la vida. 

• Acompañé la instalación de “Puntos Violeta” en la Alcaldía Benito Juárez, para 
prevenir la violencia y delitos contra las mujeres. 

• Organicé un conversatorio en la Cámara de Diputados, conmemorando el Día 
Internacional contra el Cáncer de mama, para crear conciencia de la detección 

temprana de esta enfermedad.

• Apoyé que se catalogue como violencia física contra las mujeres, el uso de 
sustancias corrosivas o tóxicas, para que cualquier ataque con el uso de 

ácido o sustancia corrosiva, cáustica, irritante, tóxica o inflamable sea 
castigado. 

• Apoyé diversas reformas en materia de 
capacitación política de mujeres y perspectiva de 
género, para que se promueva la capacitación, 
promoción y el desarrollo del liderazgo político de 
las mujeres. 

• Las mujeres son las más vulnerables en materia de 
seguridad y violencia, por esto propuse el aumento 
de 200 millones que equivale al 50% del 
presupuesto para los refugios para mujeres 
víctimas de violencia.

MUJERES
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ADULTOS
MAYORES

os adultos mayores son pilares fundamentales de nuestra sociedad, son quienes han 
forjado este país y merecen ser tratados con respeto y dignidad. 

Apoyé: 

• La creación de albergues y residencias de día para las personas adultas 
mayores. 

• Que se amplíen los derechos para las personas adultas mayores 
en materia de servicios de salud, trabajo digno e inclusión en 

la innovación tecnológica y tecnologías de la información.

• Presenté una iniciativa para que las personas en situación 
de calle sean sujetos preferentes de La Ley de 

Asistencia Social, beneficiando a quienes se 
encuentren en situación vulnerable como niñas, 
niños, mujeres y adultos mayores.

L



• Aumentar los años de cárcel a conductores alcoholizados.

• Incrementar la multa a conductores que, bajo los efectos del 
alcohol o drogas, provoquen daños en contra de las personas 
o vehículos.

• Establecer que al que cause dolosamente un daño a la 
propiedad o lesiones a otro conductor, podrá ir a prisión, 
ser acreedor a una multa y hasta perder la licencia de 
conducir.

uestra Alcaldía tiene los mejores números en materia de seguridad, sin embargo aún falta 
mucho por hacer. Este año he trabajado en presentar iniciativas que propicien un 

verdadero cambio en materia de seguridad y justicia. Muchas veces los trámites y procesos 
para denunciar algún delito no garantizan el castigo para los delincuentes por la conocida 
puerta giratoria, para que esto ya no suceda presenté:

Recientemente, en redes sociales se han hecho denuncias ciudadanas 
que tienen que ver con agresiones entre conductores, para frenar 
estos hechos propuse:

• Una iniciativa para reformar el Código de Procedimientos Penales en materia de prueba 
anticipada, para facilitar a las víctimas de algún delito la entrega y validación de pruebas 
en caso de que esté en riesgo su vida, para así cerrar por completo la puerta giratoria de 
la impunidad.
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• Aumentar penas y multas a quienes 
cometan delitos contra el patrimonio 
de las personas, como el robo a 
transeúnte, de vehículo y a casa 
habitación. Prisión a ladrones con 
penas de hasta 15 años y multa de 350 
mil pesos.

• Castigar en todo el país como delito de 
extorsión, con pena de 8 años de 
prisión y multa de hasta 160 días a los 
“monta choques”.

• Hice un llamado a las Secretarías de 
Seguridad Federal y de la CDMX a 
llevar a cabo las acciones necesarias 
para prevenir y, en su caso, investigar 
cualquier situación constitutiva de un 
delito a través de la operación de los 
“monta deudas.”

• Propuse que se brinde asesoría y guía, 
en beneficio de las y los miembros del 
ejército, para el pleno ejercicio de sus 
prestaciones laborales.

• Impulsé el combate al conflicto de 
interés y los delitos de corrupción en 
todos los niveles.

• Regular y sancionar, con apego a la 
disciplina, las conductas de los 
militares modificando el Código de 
Justicia Militar.

• Incrementar los recursos para el 
fortalecimiento y creación de más 
modelos de policía de proximidad,  
para atender la inseguridad en las 
Alcaldías y Municipios.

• Un presupuesto que atienda las 
necesidades de capacitación y uso de 
tecnología para combatir a los 
delincuentes.

dicionalmente trabajé en acciones para 
favorecer a los miembros del Ejército 

Mexicano, como por ejemplo:

Los vecinos de Benito Juárez somos testigos 
del exitoso modelo de BlindarBJ que lleva 5 
años en marcha con excelentes resultados 
en seguridad y prevención del delito, en 
reconocimiento a esta acción propuse:

A



omo presidente de la Comisión de Radio 
y Televisión, mi labor ha sido trabajar en 

favor de los periodistas y principalmente de 
las audiencias. Los medios de comunicación 
son parte fundamental de nuestras vidas y 
deben informar de manera responsable, 
apartados de ideologías políticas. Estar al 
frente de una Comisión como esta conlleva 
una gran reto y a continuación se presenta 
parte del trabajo realizado:

• Proponer un ajuste de los presupuestos 
del IFT y del SPR con la finalidad de 
que se garantice su adecuado 
funcionamiento.

• Asistí a diversas mesas de debate en 
ADN 40, para hablar de temas 
relevantes de la vida pública de 
México.

• La aprobación de una reforma a la Ley 
Federal de Telecomunicaciones y 
Radiodifusión, para difundir en 
tiempos oficiales contenidos a favor de 
la donación de órganos y tejidos, para 
que más personas sean donadores y se 
salven vidas.

• Impulsamos reformas a la Ley para 
promover una competencia equitativa 
entre concesionarios de radio y 
televisión.

• Atendimos la comparecencia de la 
Secretaria de Cultura Alejandra 

Frausto, y se le cuestionó sobre el 
por qué en estos años se ha 

reducido el apoyo a 
programas que apoyan la 
cultura del país, dejando en el 
abandono el desarrollo 
artístico y cultural de 
México.

• Reuniones de trabajo con el Instituto 
Federal de Telecomunicaciones y el 
Sistema Público de Radiodifusión del 
Estado Mexicano para escuchar y 
conocer sus necesidades en materia de 
presupuesto para el año 2022 y 2023.

COMISION DE
RADIO Y TELEVISION

PRESIDENTE DE LA
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GRACIAS A TU APOYO SEGUIRÉ TRABAJANDO EN FAVOR DE LAS Y 
LOS VECINOS DE NUESTRA ALCALDÍA, BENITO JUÁREZ.

CONTIGO, SEGUIREMOS SIENDO EL MEJOR LUGAR PARA VIVIR.



LUIS MENDOZA
DIPUTADO FEDERAL BENITO JUAREZ

INFORME DE ACTIVIDADES


